

Nombre de alumnos: Surisaddai Carboney Villatoro

Nombre del profesor: Reynaldo Francisco Manuel Gallegos

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: Costos para la toma de decisiones

Grado: 9°

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de julio de 2020.

ENSAYO

Toma de decisiones a corto plazo.

Las organizaciones se enfrentan a diario a cuestionamientos sobre cómo aprovechar mejor los recursos tanto a corto como a largo plazo. Las decisiones de corto plazo se refieren a la operación normal, son flexibles y se pueden corregir. Involucran áreas como ventas, finanzas, producción, recursos humanos, etc. Las decisiones de largo plazo tienen que ver principalmente con inversiones de capital, son rígidas, no aceptan marcha atrás debido a que comprometen muchos recursos. Como Fuentes de información tenemos:

- A) Contabilidad Financiera.
- B) Contabilidad Administrativa:
- Factores Cuantitativos: Son factores que se pueden medir en términos numéricos,
 como es el tiempo, o los diversos costos fijos o de operación.
- Factores Cualitativo: Son difíciles de medir numéricamente. Como la calidad de las relaciones de trabajo, el riesgo del cambio tecnológico o el clima político internacional.
 Un modelo de decisión es un método formal para la toma de decisiones, a menudo involucra un análisis cuantitativo y cualitativo, secuencia de Cinco Pasos en el Proceso de Decisiones:
- 1. Recaudo de Información
- 2. Preparación de Proyecciones
- 3. Escoger una alternativa
- 4. Implementación de la decisión

Es decir que un ingreso o costo relevante son aquellos entradas o salidas de dinero esperadas que difieren entre cursos alternativos de acción. Son costos futuros y desembolsables. Un costo o ingreso relevante son aquellos que difieren en total entre las opciones son relevantes para una decisión

- Costos sumergidos
- Costos futuros que no difieren entre las opciones

Técnica de Justo a tiempo. Es un conjunto integrado de actividades, diseñado para lograr un alto volumen de producción, utilizando inventarios mínimos de materia prima, trabajo en proceso y productos terminados. El Sistema Justo a Tiempo Se basa en la lógica de que nada se producirá hasta cuando se necesite. Filosofía Industrial de eliminación de todo lo que implique desperdicio en el proceso de producción, desde las compras hasta la distribución, o sea eliminación de actividades que no agreguen valor al cliente

Una operación es un método o técnica estandarizada de producción que se repite en forma continua sin mayor esfuerzo puesto en las características que distinguen un producto terminado de otro. Una operación frecuentemente se ejecuta en una sola unidad organizativa y algunas veces, hasta se puede usar el término en forma poco convincente. El costeo de operaciones se va a definir como un sistema híbrido de costeo de lotes de productos o de servicios similares, que son procesados a través de una secuencia de pasos (aunque no necesariamente todos los productos siguen los mismos pasos).

La administración de inventarios abarca la planeación, organización y control de las actividades que giran alrededor del flujo de materiales desde y hacia la organización.

Conclusión

La toma de decisiones es muy importante para una empresa, existen a corto y largo plazo, cada una sirve a la organización de forma distinta y ayuda a la mejor dirección y control cuando se toman de manera responsable, aplicando todos los métodos.